

Rapport vun der Generalversammlung 2022 vun der HAL

Wegen der Corona-Pandemie konnte die Generalversammlung der HAL wie schon im Jahre 2021 nicht in der üblichen Form stattfinden, sondern wurde in schriftlicher Form (procédure écrite) durchgeführt.

Den Mitgliedern war ein Abstimmungsformular zugeschickt worden, das bis zum 18. April 2022 an den Präsidenten zurückzuschicken war.

Es haben 107 Mitglieder an der Abstimmung teilgenommen. Der Vorstand dankt allen Mitgliedern, die an der Abstimmung teilgenommen haben.

Es wurden folgende Beschlüsse gefasst:

- 1) Der Tätigkeitsbericht betreffend das Jahr 2021 durch den Sekretär ff wird mit 107 Ja-Stimmen, also einstimmig, angenommen.
- 2) Der Bericht des HAL-Kassierers wird mit 106 Ja-Stimmen und einer Enthaltung angenommen. Das Jahr 2021 brachte einen Verlust von 496,47 €, das Vermögen der HAL beläuft sich per 31.12.2021 auf 35.316,79 €.
- 3) Aufgrund des Berichts der Kassenrevisoren wird dem Kassierer einstimmig Entlastung erteilt.
- 4) Dem Vorstand insgesamt wird einstimmig Entlastung erteilt.
- 5) Zu Kassenrevisoren für das Jahr 2022 werden mit 106 Ja-Stimmen und einer Enthaltung einstimmig die Herren Jos Conter und Georges Heiderscheid bestimmt.
- 6) Die zur Neuwahl anstehenden Personen werden einstimmig wiedergewählt. Damit gehören die Herren *Jean-Pierre Nies*, *Guy Reichert*, *Edouard Schenten*, *Jean-Claude Sinner* weiterhin dem Vorstand der HAL an.

Luxemburg, den 18. April 2022

Jean-Claude Sinner
Sekretär ff.